

REPORT – UN ETE AU CINE
Les As de la Jungle
Samedi 3 février, au Parc Zoologique et Forestier, Nouméa



Pour des raisons techniques indépendantes de notre volonté, la projection du film *Les As de la Jungle* au Parc Zoologique et Forestier prévue hier soir, mercredi 31 janvier dans le cadre du dispositif *Un été au Ciné*, a été annulée.

Pas de panique ! La séance est reportée au samedi 3 février à 19 h 15, au même endroit.

Venez nombreux !

Programme et informations sur *Un été au Ciné* :
<https://www.province-sud.nc/un-ete-au-cine>

Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle Lopez,
Tél. 20 31 07